



TÄTIGKEITSBERICHT 2022

Mit **13.561 EUR** halfen wir weiter.





2022: Aktionen und Projekte der STIFTUNG MUCH

Auch im 3. Jahr ihres Bestehens findet die Arbeit eine erfolgreiche Fortsetzung in der Unterstützung vielfältiger Projekte.

Sechs der Mucher Kindergärten wurden mit fast **7.000 €** unterstützt. Es wurden unter anderem Aktionen wie Hochbeetbepflanzung, Matschhaus-Projekt, Einrichtung eines Snoezelenraumes, Beobachtungen von Wildbienen durchgeführt und Vorschulmaterialien finanziert.



Im Sommer 2022 stand im 3. Jahr nacheinander „Malen mit Bewohnern*innen des Hauses Lebenshilfe Much“ auf unserem Programm. Wieder betreute Friedhelm Schlimbach mit viel Geduld und Empathie die Akteure.

Im Anschluss konnten wir endlich die fertigen Bilder in einer Ausstellung im Rathaus unter dem Titel „Farbenfroh & Inklusiv“ dem allgemeinen Publikum vorstellen. Es war ein toller Erfolg. Vor allem die Künstlerinnen und Künstler waren sichtlich erfreut über das unerwartet große Echo in der Presse.



Zur Beschaffung von Lebensmitteln und zur ersten Versorgung ukrainischer Flüchtlinge stellte die Stiftung der Mucher Tafel insgesamt **1.900 €** zur Verfügung. „Das kleine Warenhaus“, das für günstige Angebote für Bedürftige und Flüchtlinge sorgt, erhielt für die Beschaffung und Reparatur gebrauchter Fahrräder ebenfalls finanzielle Unterstützung.



1.700 € erhielt das Jugendzentrum Much für die Fortführung der Theatergruppe mit Kindern und Jugendlichen. Heike Bäsch führt das „Bühne-Frei“-Projekt mit Erfolg weiter. Kleine Aufführungen und Theaterbesuche standen auf dem Programm.

Darüber hinaus hat die Stiftung die Ausbildung von zwei jungen Übungsleitern für eine hausinterne Basketballgruppe mit **400 €** teilfinanziert.



„Die kule Bande“ der OGS Much durfte sich über eine LKW-Ladung Spielsand freuen. Jetzt kann in der Mittagszeit wieder gespielt, gebuddelt und gebaut werden.



Für bedürftige Kinder der Jahrgänge 5 und 6 der Gesamtschule Much, die nicht in Ferien fahren konnten, stellte die STIFTUNG MUCH 150 Freikarten für den Besuch des Mucher Freibades während der Sommerferien zur Verfügung. Wert: **300 €**



Die inzwischen traditionelle Weihnachtsbaum-Wunsch-Aktion der Gemeinde, bei der bedürftige Mucher Bürger einen Wunsch „anhängen“ durften, haben wir in 2022 mit **1.530 €** unterstützt.

Wir freuen uns über den allgemein positiven Zuspruch, den wir für unser Engagement in der Gemeinde Much bekommen. Wir sind stolz darauf, dass wir alle Spenden und Erlöse aus dem Stiftungskapital ohne Abzug für Projekte und Aktionen einsetzen konnten. Wir bedanken uns herzlich bei allen Spendern. Ihr Einsatz ermutigt uns, auf diesem Weg weiterzumachen. Auch für 2023 gibt es schon vielfältige Ideen, die die Stiftung Much unterstützen will: **WIR · HELFEN · WEITER**

Einzelheiten unserer Arbeit finden Sie in den „Aktuellen Berichten und den „Presse“-Mitteilungen auf unserer Webseite stiftungmuch.de

Der Vorstand
der STIFTUNG MUCH – WIR · HELFEN · WEITER

